

Dieblich, 27.06.2023

Holzlose 2023

Die Holzernte in den Wäldern rund um Dieblich ist fast abgeschlossen, und die Ortsgemeinde ist mit vollem Einsatz dabei. Gestern starteten die Holzrückenarbeiten unter der fachkundigen Leitung des Försters, der mit Hochdruck an der Durchführung des Projekts arbeitet.

Das Holzrücken ist ein wichtiger Bestandteil der nachhaltigen Forstwirtschaft und dient dazu, den Wald zu pflegen und zu erhalten. Dabei werden gefällte Bäume aus dem Wald transportiert, um Platz für neues Wachstum zu schaffen und die Gesundheit des Waldes zu fördern.

Die Arbeiten verlaufen bisher planmäßig, und wenn keine unvorhersehbaren Ereignisse eintreten, rechnen die Verantwortlichen damit, dass das Holz innerhalb von 14 Tagen aus dem Wald entfernt sein wird. Sobald dieser Meilenstein erreicht ist, wird sich die Ortsgemeinde umgehend mit den Holzlosanwärttern in Verbindung setzen.



Chr. Jung
Ortsbürgermeister